

Escuela FEF y ESIC Business & Marketing School impulsan la formación y certificación financiera de los analistas del futuro

- **El acuerdo entre ambas organizaciones facilita el acceso de los alumnos de la escuela de negocios a certificaciones profesionales reconocidas en Europa como la Federación Europea de Analistas Financieros (EFFAS) y avaladas por supervisores financieros como la CNMV o el Banco de España.**
- **Los alumnos de ESIC también tendrán acceso a formación en sostenibilidad con la integración del curso ESG Essentials dentro de su plan académico, acercando el conocimiento a las necesidades reales de las empresas y del mercado.**

Madrid, 3 de septiembre de 2025. La Escuela FEF, del Instituto Español de Analistas, y ESIC Business & Marketing School han firmado un acuerdo de colaboración para fortalecer la formación y certificación de los futuros profesionales del sector financiero. La firma ha contado con la presencia de Lola Solana, presidenta del Instituto Español de Analistas; María Redondo, directora de la Escuela FEF; Teresa Freire, vicepresidenta de ESIC University y Carlos López Aríztegui, decano de la escuela de negocios.

Durante el acto, Lola Solana subrayó que este acuerdo refuerza “nuestra misión de profesionalizar el análisis financiero y acercar las certificaciones de referencia a los profesionales del mañana”. Por su parte, Teresa Freire destacó que “el acuerdo entre las dos instituciones representa un paso firme hacia la excelencia académica y profesional, al integrar certificaciones reconocidas internacionalmente en nuestros programas formativos”.

El convenio contempla tres grandes líneas de colaboración. En primer lugar, los alumnos y antiguos alumnos de ESIC Business & Marketing School podrán acceder a las principales certificaciones ofrecidas por la Escuela FEF en condiciones económicas ventajosas. Estas certificaciones, como el ESG Essentials, el CEFA o el Certificado de Experto en Valoración de Empresas (CEVE), están avaladas por entidades como la Federación Europea de Analistas Financieros (EFFAS) y reconocidas por organismos supervisores como la CNMV o el Banco de España.

En segundo lugar, el acuerdo permite la integración del curso ESG Essentials dentro del plan académico de dos de los programas insignia de ESIC Business & Marketing School: el Máster en Dirección Financiera (MDF) y el Executive MBA (EMBA). De esta forma, los estudiantes no solo adquirirán conocimientos técnicos sobre sostenibilidad y finanzas responsables, sino que también estarán preparados para acceder a la certificación ESG Essentials, cada vez más valorada por las empresas en sus procesos de selección.

La tercera línea del acuerdo consiste en el reconocimiento del MDF de ESIC Business & Marketing School como curso preparatorio para la obtención del Certificado de Experto en Valoración de Empresas. Gracias a este reconocimiento, los alumnos que completen el máster verán convalidada la parte teórica del examen oficial y podrán optar directamente a la parte práctica, lo que les facilita y acorta el proceso de certificación.

Formación aplicada y alianzas estratégicas para afrontar los retos del sector financiero

El Máster en Finanzas de ESIC Business & Marketing School (MDF) está diseñado para preparar al director financiero del presente y del futuro, con un enfoque altamente práctico, conectado con la realidad de las empresas y alineado con los desafíos que exige el mercado. El programa permite aplicar lo aprendido de forma inmediata y se dirige tanto a perfiles financieros como a profesionales que desean asumir nuevas responsabilidades en áreas como dirección financiera, control de gestión, consultoría o análisis de inversiones.

La alianza responde a la estrategia compartida entre ESIC Business & Marketing School y el Instituto Español de Analistas, ambas entidades con 60 años de historia, para ampliar las vías de acreditación profesional y fomentar oportunidades de crecimiento en el sector financiero. Además, sienta las bases para futuros desarrollos formativos conjuntos y la exploración de nuevas certificaciones que respondan a los retos emergentes de la profesión.

Sobre la Escuela FEF

Las actividades formativas de la Escuela FEF están dirigidas a todos aquellos profesionales y estudiantes que han orientado, o quieren mejorar, su carrera en el ámbito del análisis. El objetivo de la entidad es adelantarse a las necesidades de los profesionales apostando por formaciones de temáticas innovadoras y especializadas que maximicen las capacidades del analista y le permitan obtener las certificaciones de mayor prestigio internacional, como el Certified European Financial Analysts (CEFA), el Certified International Investment Analyst «CIIA» y el Certified ESG Analyst (CESGA); así como de ámbito nacional, como las Certificaciones de Asesor Financiero y Gestor de Patrimonios, entre otras. www.escuelafef.es

Sobre ESIC BUSINESS & MARKETING SCHOOL

ESIC Business & Marketing School es la escuela de negocios de ESIC University, con casi 60 años de experiencia formando en Marketing, Business y Tecnología. La escuela sigue comprometida con el desarrollo de profesionales altamente cualificados, capaces de liderar la innovación y el emprendimiento en un entorno empresarial global y dinámico.

Con presencia nacional en ciudades como Madrid, Barcelona, Valencia, Zaragoza, Pamplona, Sevilla, Málaga, Granada y Bilbao, e internacionalmente en Curitiba (Brasil) y Medellín (Colombia), ESIC Business & Marketing School refuerza continuamente su propuesta educativa mediante alianzas con instituciones en más de 45 países de los cinco continentes. Más información: www.esic.edu

Para más información contacta con Roman y ESIC Business & Marketing School:

Roman

Belén Hernández: 638 43 49 37 b.hernandez@romanrm.com

Natalia Estepa: 646 63 99 18 n.estepa@romanrm.com

Montse Gironès: 679 00 44 71 m.girones@romamrm.com

ESIC Business & Marketing School

Isabel Vera - Subdirectora de comunicación en ESIC University

isabel.vera@esic.edu - 662 17 21 38

Celia Tebar - Media Manager en ESIC University

celia.tebar@esic.edu - 689 30 72 39